
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 メンバーの皆様、本日の例会にご出

席頂きましてありがとうございます。 

毎回コロナ関連の話題で恐縮です。

コロナ禍に対応するために各省庁が

様々な対策を講じております。我々社

労士の場合、「雇用調整助成金」とい

う制度が中心になります。この助成金

は皆さんご存知の通り、コロナ禍で業

務量が減少した場合に通常ならば「人

員整理＝解雇」となるところを雇用維

持した上で休業させ、「休業手当」を

支払うことにより、休業手当相当の助

成金を出すという世界的にも珍しい

「日本的」な制度です。アメリカの９

月期失業率が 7.9％（４月には 14.7％）

であるのに対して、日本のそれが 3％

前後で推移しているのは、当該助成金 

 
の効果によると思われます。 

 本年度「雇用調整助成金」は支給額

の上限 8,330 円を 15,000 円にするこ

とに加えて、受給要件の大幅な緩和を

行い、制度活用時のハードルを下げま

した。ここで心配なのは、「財源は大

丈夫？」という点です。本年度予算に

は、当然ながらコロナの影響は想定さ

れておらず「雇用調整助成金」の予算

額は約 33 億円でした。しかし、10 月

時点でその450倍の1兆５千億円を突

破したことが報道されています。主た

る財源の「雇用安定資金」の昨年度の

残高が 1 兆３千億円程度ですので、今

後の制度存続のためには新たな財源

の確保が喫緊の課題であることは言

うまでもありません。 
クラブフォーラム 

～３０周年記念事業について～ 

30 周年記念事業実行委員会 

森井脩次委員 

当日の記念品について説明させて

いただきます。今回はメンバー全員に

緑水庵の藤吉さんに手配していただ

き、どら焼きと鮎菓子を各５ケをお土

産にてお持ち帰りしてもらいます。ま

た、３０年間皆出席の方２名に記念品

をお渡しします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

安藤篤史委員 

祝宴担当の安藤篤史です。美味しい

食事、楽しいマジシャンで、会員や奥

様方に楽しんでいただけるように、努

力していきます。皆様方のご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
安藤元一委員 

記念誌担当としては記念式典にお

ける岐阜中RC メッセージビデオ作成

と会員の皆様に配布する 30 周年記念 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和2 年11 月 10 日(火) 

第1367回例会 第1282号

２０２０－２１  ＲＩテーマ 
ロータリーは機会の扉を開く 伝統的日本ロータリーの文化を尊重

しつつ、新たな試みを果断に実行する 

会 長 三 宅 裕 樹 

幹 事 篠田たつゑ  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数30名（出席免除 5名）

本日出席20名 80.00％ 

[行事] 『臨時総会 

第 30 期会計報告』 

担当 前年度会計

『クラブフォーラム 

    30 周年記念事業について』 

担当 30 周年記念事業実行委員会

第１３６６回  

２０２０年１０月２７日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１３６８回 

２０２０年１１月１７日（火） 

[点鐘] １１時００分 

[行事] 社会奉仕活動 

    粕森公園清掃 

    昼食 後藤家 

担当 社会奉仕委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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DVD の作成となっています。メッセ

ージビデオでは現在、当クラブの特徴

とも言える社会奉仕・国際奉仕・青少

年奉仕事業に限定し、今日までに至る

経緯を写真映像によって紹介。 

また、現会員全員の顔写真・趣味の

会、そして、影の協力者である夫人の

会を写真での紹介を予定。全会員へ配

布する 30 周年記念DVD は、メッセー

ジ DVD に当日の記念式典・祝宴のス

ナップ写真と第26期から第30期まで

の事業紹介を追加して作成する予定

をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

30 周年記念事業実行委員会 

委員長 渡辺成洋 

本日は、１１月２８日の３０周年の

報告をさせていただきました。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
安藤元一君 

４５回目になりました。 

安田高志君 

昨年は、忘れていました。今年は、覚

えていました。 

秋保賢一君 

６７歳になります。 

渡辺成洋君 

先日、寿司を食べて、結婚記念日だと

ごまかしました。 

加藤一誠君 
この１０月で結婚５０年となりまし

た。子ども、孫全部で金婚式のお祝い

をしてくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


